



## Santiago Creel presenta oficialmente su renuncia a la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados

El panista Santiago Creel presentó oficialmente su renuncia como presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, la cual se hará efectiva una vez que la Comisión Permanente avale su solicitud de licencia para separarse del cargo como legislador.

En conferencia de prensa tras reunirse con integrantes de la Mesa Directiva en San Lázaro, Santiago Creel informó que su renuncia fue aceptada, por lo que será sustituido por la diputada Noemí Berenice Luna.



Indicó que también ha presentado su solicitud de licencia como legislador, la cual, precisó, será definitiva, ya que no tiene intenciones de regresar a la Cámara de Diputados, debido que prevé estar en la primera línea de defensa de la patria en el proceso del Frente Amplio por México.

Creel Miranda agregó que decidió cerrar este ciclo cuando consideró que el proceso del bloque opositor ya no le permitirá dedicar el tiempo que requiere la Cámara de Diputados.

El todavía diputado por el PAN lamentó que el presidente Andrés Manuel López Obrador no lo haya querido recibir, ni como presidente de la Cámara de Diputados ni como opositor, a fin de dialogar sobre la estrategia de seguridad.

Resaltó que esto no es propio de un presidente demócrata y advirtió que esto es algo que va a perseguir al titular del Ejecutivo toda su vida.

Santiago Creel aseguró que tiene la experiencia para reconciliar el país, así como para recuperar la paz y reconstruir las instituciones que, dijo, están destrozadas.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2023/8/14/santiago-creel-presenta-oficialmente-su-renuncia-la-mesa-directiva-de-la-camara-de-diputados-602803.html>